

Kunstauktion im Lentos zugunsten des Kinderhilfswerks

Tips Linz-Stadt

Nora Heindl, 19.11.2025 16:05

LINZ. Das Kinderhilfswerk veranstaltet am Donnerstag, 4. Dezember, erstmals eine Charity-Kunstauktion im Lentos Kunstmuseum.



(Foto: Kinderhilfswerk)

Mehr als 100 Werke namhafter Künstler werden für den guten Zweck versteigert. Der gesamte Erlös fließt in unsere psychotherapeutische Arbeit mit Kindern und Jugendlichen in seelischen Krisen.

Die Auktion findet am Donnerstag, 4. Dezember, ab 19 Uhr im Lentos statt.

Die Vorbesichtigung ist am Veranstaltungstag ab 11 Uhr und am Mittwoch, 3. Dezember, von 11 bis 19 Uhr möglich.

Einblick in den Auktionskatalog unter: www.kinderhilfswerk.at/mithelfen/charity-kunstauktion

Weil jedes Kind zählt

Seit über 25 Jahren setzt sich das Kinderhilfswerk mit Herz und Kompetenz für die psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen in Österreich ein. Denn seelisches Leid bleibt oft unsichtbar, aber nicht folgenlos. Ob Ängste, Trauer, Gewalt oder Überforderung, der Verein bietet professionelle Hilfe, wo sie dringend gebraucht wird – niedrigschwellig, unbürokratisch und für alle leistbar.

In den Therapiezentren in Linz und Wien sowie über ein breites Netzwerk an Kooperationstherapeuten begleitet das Kinderhilfswerk Familien auf ihrem Weg durch herausfordernde Zeiten. Mit Psychotherapie, Erlebnispädagogik, Prävention und viel Menschlichkeit schafft die Organisation Räume, in denen junge Menschen wachsen, heilen und wieder Vertrauen fassen können. Mehr als 45.000 Kinder und Jugendliche haben wir bereits auf dem Weg in eine psychisch gesunde Zukunft begleitet.